
      

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

¡Juntos lo Haremos Bien! 
                                                   Gestión 2020-2024 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Carnaval de San Luis 2023. 

 

La Junta municipal San Luis estuvo 

representada por Deyanira Guerrero 

Ruiz vice-alcaldesa y funcionarios de la 

institución. Este evento fue realizado a 

través de la sección de cultura 

encabezada por José Andujar y el 

comité organizador del Carnaval San 

Luis 2023. 

Donde desfilaron más de 35 

Comparsas Invitadas y locales, 

compitiendo en diferentes renglones, 

un desfile lleno de colorido y alegría. 

El cierre del desfile fue a ritmo de gaga 

"Gaga de Bleo" para así dar inicio a la 

participación artística en Tarima con la 

representación local a cargo de 

Francis kendal y Llegó Conet Raya 

jóvenes muy talentosos de nuestro DM 

y para cerrar el evento la presentación 

artística de Ceky Viciny quien montó 

tremendo espectáculo para el disfrute 

de los presentes.  

Gracias a todos los involucrados 
principalmente al comité 
organizador, Policía Nacional, 
Defensa Civil, Los Bomberos, 
Policía Municipal, departamento 
de Ornato, El despacho del alcalde 
Dr. Rodolfo Valera, Concejo de 

Carnaval Municipal DM SAN Luis. 

Vocales, Relaciones Públicas y a la 

prensa, gracias. 

Nos vemos el próximo año!! 

 

 

 

 
 

 

Junta Municipal San Luis 

 
Gobierno Invierte 8,455,000.00 

para construcción de contenes 

Distrito Municipal San Luis. 

 

DM San Luis 19/5/2023.- En el día 

de hoy la Junta Municipal San 

Luis dirigida por su alcalde Dr. 

Rodolfo Valera, Vice-alcaldesa 

Deyanira Guerrero, presidente 

del Concejo Bienvenido Cabral, 

Martha Canaan realizaron picazo 

simultáneo en los sectores: 

Sabaneta y en Borojol. 

 

Este picazo dejará iniciados la 

construcción de contenes en los 

referidos sectores, los cuales 

fueron elegidos por nuestro 

alcalde Dr. Rodolfo Valera por su 

antigüedad como sector y 

olvidado por muchos años, por su 

lado la regidora Martha Canaan 

manifestó estar de acuerdo con 

esta escogencia ya que tienen 

más de 30 años y no habían sido 

tomado en cuenta para las 

mejoras de sus calles. 

 

La distribución de este 

presupuesto asignados para 

esta construcción será 

equitativamente por el monto 

de 4,227.5 millones de pesos 

para un total 
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Gobierno Local invierte en el Bloque 9 del DM 

San Luis.. 

ALCALDE VALERA  ACUDE EN AUXILIO DE DOS 

FAMILIAS AFECTADAS POR SINIESTRO 

DM San Luis 3/4/23.-  En la mañana de hoy 

nuestro director distrital Dr. Rodolfo Valera se 

trasladó al sector de Sabaneta con algunos de 

sus funcionarios, en busca de dos familias que 

perdieron sus viviendas y aguares en un voraz 

incendio. 

 

A través del departamento de bienestar social 

Valera Grullón, hizo entrega de materiales de 

construcción para que estas familias puedan 

iniciar la reconstrucción de sus viviendas. De 

igual manera el edil se comprometió a gestionar 

otro tipo de ayudas para seguir ayudando a 

estas familias en este momento de dificultad. 

 

Los afectados se mostraron muy agradecidos 

por la pronta intervención del gobierno local 

dirigido por Rodolfo Valera, y este a su vez 

manifestó estar presto a colaborar con todo 

aquel que necesite una mano amiga como es 

el caso de estas familias del DM San Luis. 

 

Departamento de comunicaciones JMSL 

 

Gobierno Local invierte 1,000,000.00 de pesos en 

el Bloque 9 del DM San Luis. 

San Luis 4/5/2023.- En la mañana de hoy el 

alcalde Rodolfo Valera se trasladó a Oriente III 

con algunos de sus funcionarios para realizar el 

picazo que dará inicio a las construcción de 

obras a través del presupuesto participativo 

2023. 

Las Juntas de vecinos que conforman este 

bloque y que serán intervenidas por el monto 

de un millón de pesos son: El Establo, Las Casitas 

1 y Oriente 3.  
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En los próximos días se iniciarán los 

trabajos Correspondientes para el 

avance y desarrollo de estos sectores 

tales como: instalación de bombas 

sumergibles, construcción de peatonales 

entre otros. 

Estuvieron acompañando al alcalde Dr. 

Rodolfo Valera, La vice-alcaldesa 

Deyanira Guerrero, presidente de la Junta 

de vecinos Melvin Paniagua, Sansón 

Peguero asuntos comunitarios, intendente 

de Bomberos Clemencio Aquino, 

dirigentes comunitarios, dirigentes 

políticos, colaboradores, público en 

general y prensa. 

presidenta de la Junta de Vecinos de 

Villa Felicia, Jovany Polanco Contratista, 

Domingo Calzado encargado de la 

delegación municipal Bonito - San Isidro, 

colaboradores de la Junta Municipal San 

Luis y dirigentes 

 

BIENESTAR SOCIAL 



 

 

 

 

 

 

      

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

San Isidro 15/5/23.- Primeramente felicitar a todos los San Isidreños hoy en el día de su Patrón San Isidro Labrador, luego dar 

las gracias a todos los que hicieron posible este desfile militar para el disfrute de todo el pueblo, de una manera muy 

especial al Jefe de Estado Mayor General Carlos Febrillet, por el apoyó a estas fiestas culturales de la comunidad antes 

mencionada.  

Felicitar a los organizadores del desfile y al pueblo por la muestra de civismo demostrada en el día de ayer. 

Seguiremos llevando mayores incidencias de todo lo ocurrido en la tarde y noche de ayer. 

San Isidro 10/5/23.-  

 

En el día de ayer nuestro alcalde Dr. 

Rodolfo Valera y la regidora Wendy 

Cepeda formaron parte de una comisión 

que recibió 2 camionetas, 3 motores y 22 

miembros de la policía nacional para ser 

utilizado en el patrullaje permanente de 

la comunidad. 

El General Edy Perez Peralta explicó que 

estos patrullajes estarán divididos por 

cuadrantes y que con la adquisición de 

estas nuevas camionetas ahora el 

destacamento contará con 3 vehículos 

de este tipo, de igual manera resaltó que 

ahora San Isidro se convertirá en un lugar 

seguro, tal como lo han demandado las 

fuerzas vivas de la localidad y sus 

autoridades locales, la entrega se llevó a 

cabo en el frente de la Parroquia Nuestra 

Señora del Fatima. 

Tanto Valera como las demás 

personalidades que conformaron la 

comisión expresaron su gratitud por esta 

iniciativa de la policía nacional. 

Dicha comisión estuvo conformada por el 

Dr. Rodolfo Valera Alcalde, regidora 

Wendy Cepada, autoridades de la 

policía nacional encabezada por el 

general Edy Perez, Cura párroco Nicolas 

Cuello, Francisco Polanco presidente de 

CODESACO, coordinadores de bloques 

de San Isidro y la prensa. 

 

Contactos. 

DM San Luis. C/José 

Francisco Peña Gómez, 

Esq. Hermanas Mirabal. 

Distrito Municipal San Luis 

Santo Domingo Este 

República Dominicana 

Teléfono: (809) 222-1002 

 

Correo electrónico: 

info@jmsl.gob.do 

 Sitio web: 

http://distritomunicipalsa

nluis.gob.do/ 

 

Boletín Informativo 

Noviembre 2022. 

 Elaborado por:             

Elías Santana 

Dirección de Comunicaciones 

Junta Municipal San Luis. 

¡Juntos lo Haremos Bien! 

Gestión 2020-2024 

Policía nacional entrega vehículos  

Patronales de San Isidro Labrador 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100087754702383&__cft__%5b0%5d=AZWLUOB0DhYUm473NrF14qj4BUMsAYVmcdBpqOFwNF1hMbQPwL6IzcZHUNG-AGNzG6xtJYXgUdkAbwxF9a_QiiLPNAufteaBkD3KOm2jx00jWUdLup4AREDyjE0xznh0v9xosTnJ31wElOx4EPrBHLghMssRI1bnZjb34oskmb_IS3XE6AeQK9kjA59x5IoEaE8&__tn__=-%5dK-R
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fdistritomunicipalsanluis.gob.do%2F%3Ffbclid%3DIwAR3zNEPX_Lxvk-DJntbQOAAtB5bhnsAS2eBkqNocWwT_1fKs4608AWuAp9A&h=AT319L3i2x4mh6Xz8MwR3qM97dnEOB34Ei608WBuIWS4zrfKf4cZLgVWQADZYyOoYXksMUqNMwJCmmxLXLle-pOixLEi2ajT-cI5s-SmojhCXXkkYyolit5PZTWEIldhl7XWog
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fdistritomunicipalsanluis.gob.do%2F%3Ffbclid%3DIwAR3zNEPX_Lxvk-DJntbQOAAtB5bhnsAS2eBkqNocWwT_1fKs4608AWuAp9A&h=AT319L3i2x4mh6Xz8MwR3qM97dnEOB34Ei608WBuIWS4zrfKf4cZLgVWQADZYyOoYXksMUqNMwJCmmxLXLle-pOixLEi2ajT-cI5s-SmojhCXXkkYyolit5PZTWEIldhl7XWog


 

  

 
Gobierno Invierte 8,455,000.00 

para construcción de contenes 

Distrito Municipal San Luis. 

DM San Luis 19/5/2023.- En el día 

de hoy la Junta Municipal San 

Luis dirigida por su alcalde Dr. 

Rodolfo Valera, Vice-alcaldesa 

Deyanira Guerrero, presidente 

del Concejo Bienvenido Cabral, 

Martha Canaan realizaron picazo 

simultáneo en los sectores: 

Sabaneta y en Borojol. 

Este picazo dejará iniciados la 

construcción de contenes en los 

referidos sectores, los cuales 

fueron elegidos por nuestro 

alcalde Dr. Rodolfo Valera por su 

antigüedad como sector y 

olvidado por muchos años, por su 

lado la regidora Martha Canaan 

manifestó estar de acuerdo con 

esta escogencia ya que tienen 

más de 30 años y no habían sido 

tomado en cuenta para las 

mejoras de sus calles. 

Todos coincidieron al decir que 

nuestro distrito municipal está 

avanzando gracias a los trabajos 

que ha venido realizando la 

Junta Municipal de la que ellos 

forman parte y a la intervención 

del gobierno Central.. 

 

 

 

 

 

 CONSTRUCCIÓN DE CONTENES 
DISTRITO MUNICIPAL SAN 

LUIS. 

Limpieza de cañada ubicada en el sector de Piragua. 

Nuestro equipo de Ornato dirigido por 

Miguel Angel Basilio realiza limpieza de 

cañada ubicada en el sector de 

Piragua. 

Recordamos a todos los munícipes el 

compromiso que tenemos como 

ciudadanos de colaborar con el 

medio ambiente y el aseo urbano, 

porque simplemente la limpieza es 

responsabilidad de todos.. 

Ornato eliminación de Vertederos  

Seguimos la jornada de 

eliminación de vertederos 

improvisados, ahora nuestro 

equipo de Ornato dirigido por  

Miguel Angel  Bacilio se 

encuentra trabajando en la 

calle Juan Bosch, por 

disposición de nuestro  Dr. 

Rodolfo Valera Alcalde. 

Juntos podemos lograr el 

distrito municipal que 

merecemos, y la única manera 

es colaborando con la higiene 

y creando conciencia con 

relación al manejo de 

desechos sólidos. 

 

El trabajó de esta gestión es 

constante, nuestro equipo de 

Ornato se encuentra 

eliminando vertederos 

improvisados en todo el DM 

San Luis, en esta ocasión 

estuvo trabajando en La 

Colonial de San Luis. 

Recordamos a nuestros 
municipes que es 

responsabilidad de todos 

mantener nuestro entorno y 

nuestra comunida  



DM San Luis. C/José Francisco 

Peña Gómez, Esq. Hermanas 

Mirabal. Distrito Municipal San 

Luis 

Santo Domingo Este 

República Dominicana 

Teléfono: (809) 222-1002 

 

Correo electrónico: 

info@jmsl.gob.do 

Sitio web: 

http://distritomunicipalsanluis.go

b.do/ 

 

Boletín Informativo. 

Mayo 2023 

Elaborado por: 

Jose Ventura 

 

 

 

 

 

 

  

RODOLFO VALERA REGALA EN SAN LUIS 

CIENTOS DE PREMIOS POR EL DIA DE LAS 

MADRES 

 

San Luis 25/5/23.- En la tarde de hoy la 

Junta Municipal San Luis celebró en grande 

el día de las madres, donde se rifaron más 

de 375 regalos. 

 

En un entretenido evento se agasajaron 

cientos de madres de San Luis, entre rifas de 

electrodomésticos: plasmas, abanicos, 

abanicos, freidoras, tostadoras, licuadoras, 

microondas, ollas arroceras, estufas, 

lavadoras entre otros artículos del hogar 

tales como: juego de muebles, juego de 

mecedoras, juego de comedor, colchas, 

juegos de sábanas, cortinas, saltenes, 

bajillas, calderos, blowers, regalos sorpresas 

etc. 

 

El alcalde estuvo acompañado de la 

vicealcaldesa Deyanira Guerrero Ruiz, 

regidor Sandy Baldomero, intendente de los 

bomberos Clemencio Aquino, dirigentes 

comunitarios y algunos de sus funcionarios, 

la presentación artística estuvo a cargo de 

Arlenis Mota y Marcelino Lizardo. 

 

El alcalde expresó sentirse satisfecho con la 

actividad, ya que pudo visualizar la alegría 

de las beneficiadas que fueron todas las 

que asistieron, ya que había la misma 

cantidad de tickes como de regalos. 

 

Algunas de las beneficiadas expresaron su 

gratitud hacía el edil, por siempre estar al 

pendiente de los días especiales. 
 
Valera Grullón anunció que mañana viernes se celebrará 
en San Isidro una actividad similar para las mujeres de esa 
localidad. 

REGALOS PARA EL DIA DE LAS MADRES. 

 

San Luis 25/5/23.- En la tarde de hoy la 

Junta Municipal San Luis celebró en 

grande el día de las madres, donde se 

rifaron más de 375 regalos. 

 

En un entretenido evento se 

agasajaron cientos de madres de San 

Luis, entre rifas de electrodomésticos: 

plasmas, abanicos, abanicos, freidoras, 

tostadoras, licuadoras, microondas, 

ollas arroceras, estufas, lavadoras entre 

otros artículos del hogar tales como: 

juego de muebles, juego de 

mecedoras, juego de comedor, 

colchas, juegos de sábanas, cortinas, 

saltenes, bajillas, calderos, blowers, 

regalos sorpresas etc. 

 

El alcalde estuvo acompañado de la 

vicealcaldesa Deyanira Guerrero Ruiz, 

regidor Sandy Baldomero, intendente 

de los bomberos Clemencio Aquino, 

dirigentes comunitarios y algunos de 

sus funcionarios, la presentación 

artística estuvo a cargo de Arlenis Mota 

y Marcelino Lizardo. 

 

El alcalde expresó sentirse satisfecho 

con la actividad, ya que pudo 

Nueva Jerusalén 30/5/23.- Seguimos llevando soluciones a 

nuestros sectores, en esta ocasión Rodolfo Valera Alcalde y 

algunos de sus funcionarios se trasladaron al sector Nuevo 

Jerusalén para hacer entrega de bomba sumergible y 

lámparas Led eléctricas con sus accesorios para iluminar la 

localidad.  

Cabe resaltar que este es un sector relativamente Nuevo y 

uno de los más grande a nivel de territorial. No cabe la 

menor duda de que también NUEVO JERUSALÉN avanza. 

El presidente de la Junta de vecinos Franklin Santana 

expresó su gratitud a la oportuna intervención de Valera 

Grullón y el comunitario Edgar de la Rosa también enfatizó su 

agradecimiento por el respaldo de esta gestión, quienes han 

visitado la localidad siete veces llevando soluciones. 

Las palabras centrales estuvieron a cargo de Rodolfo Valera 

Grullón, quien dijo sentirse comprometido con el desarrollo 

de todos los sectores de la demarcación que dirige.  

 

Bien Común. 

 

San Luis 25/5/23.- En la tarde de hoy la Junta 

Municipal San Luis celebró en grande el día de 

las madres, donde se rifaron más de 375 

regalos. 

 

En un entretenido evento se agasajaron cientos 

de madres de San Luis, entre rifas de 

electrodomésticos: plasmas, abanicos, 

abanicos, freidoras, tostadoras, licuadoras, 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fdistritomunicipalsanluis.gob.do%2F%3Ffbclid%3DIwAR3zNEPX_Lxvk-DJntbQOAAtB5bhnsAS2eBkqNocWwT_1fKs4608AWuAp9A&h=AT319L3i2x4mh6Xz8MwR3qM97dnEOB34Ei608WBuIWS4zrfKf4cZLgVWQADZYyOoYXksMUqNMwJCmmxLXLle-pOixLEi2ajT-cI5s-SmojhCXXkkYyolit5PZTWEIldhl7XWog
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fdistritomunicipalsanluis.gob.do%2F%3Ffbclid%3DIwAR3zNEPX_Lxvk-DJntbQOAAtB5bhnsAS2eBkqNocWwT_1fKs4608AWuAp9A&h=AT319L3i2x4mh6Xz8MwR3qM97dnEOB34Ei608WBuIWS4zrfKf4cZLgVWQADZYyOoYXksMUqNMwJCmmxLXLle-pOixLEi2ajT-cI5s-SmojhCXXkkYyolit5PZTWEIldhl7XWog
https://www.facebook.com/profile.php?id=100087754702383&__cft__%5b0%5d=AZVGJHvjzBfD_3EwQh6K8Cd-muVLJIMV8FyHFBvoWIjHJgspbOn9zhxB9WqxYVE0TA0xL_xjBZ4mEQrjue3tTlhxH6RPGUS6_O8LJSrVdepW7Bq7fWh6VRdj6rVv0cVuncYRGPfSdMlBW_VT7DautJlxu94KbB_P8PpX5oiaLTVQ5i1kvtwmIaf2ePD0leeWIts&__tn__=-%5dK-R


 



 ALCALDE DEL DISTRITO MUNICIPAL SAN LUIS 

APERTURA CURSO DE CAPACITACIÓN A SU PERSONAL 

Labor Social 

Y para finalizar la jornada 

de ayer funcionarios de 

la Junta Municipal San 

Luis  se trasladaron a Las 

Casitas, a donde el 

dirigente deportivo 

Ramón Mañon 

(Monchy), donde su 

esposa Naty recibió 

materiales de 

construcción para las 

mejoras de su vivienda. 

Recordar que las 

solicitudes de ayudas se 

realizan a través del 

departamento de 

Bienestar Social y el 

despacho del alcalde Dr. 

Rodolfo Valera.

 

 
 

 

 

LABOL SOCIAL 

DM San Luis 15/5/23 .- Valió la pena luchar y esperar, hoy la Oficina de Planiamiento 

Urbano es una realidad. 

Gracias a las autoridades que nos acompañaron en el día de ayer, Dr. Rodolfo 

Valera alcalde,  de una manera muy especial al Lic.  Pedro Richardson director 

ejecutivo de Fedodim RD, portador de las buenas nuevas que llegan a nuestro 

distrito, Deyanira Guerrero vice-alcaldesa,  al presidente del Concejo Bienvenido 

Cabral, al vicepresidente del Concejo de Regidores José Antonio Peña Flores 

vicepresidente del concejo, Martha Canaan y Sandy Baldomero regidores de esta 

gestión, colaboradores de la Junta Municipal San Luis,  comunitarios, Raul Mañon 

técnico de Fedodim, Intendente de los bomberos Clemencio Aquino,  dirigentes 

políticos, dirigentes comunitarios. público en general. 

 

Bien Común entrega de Bombas Sumergibles  

BIEN COMUN  

[ENTREGA DE BOMBA SUMERGIBLE] 

San Isidro 17/5/23.- En la mañana de 

hoy el alcalde Dr. Rodolfo Valera hizo 

entrega de bomba sumergible en San 

Isidro Centro. 

Los artículos fueron recibidos por la 

presidenta de la Junta de Vecinos 

Milagros Suriel y algunos municipes de 

la localidad, con la instalación de esta 

bomba se beneficiarán más de 20 

familias. 

Un alcalde con el oído en el pueblo, 

dando respuestas a las problemáticas 

de las comunidades, para mejorar la 

calidad de vida de los mismos.Grullón, 

dispuso la instalación de lámparas con 

la finalidad de cooperar con los 

munícipes residentes en dicha 

comunidad. 

Valera Grullón externo su gratitud a los 

técnicos de la distribuidora de energía 

eléctrica EDEESTE por su colaboración 

en esta jornada de iluminación, 

haciendo alusión del eslogan de esta 

gestión “JUNTOS LO HAREMOS BIEN 

Enhorabuena  

Agua para Bella Vista de San Luis, 

gracias a la intervención del 

gobierno local dirigido por Rodolfo 

Valera Alcalde, llevando soluciones 

a nuestros sectores. 

 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100087754702383&__cft__%5b0%5d=AZWal4BhpJSSYNJRNPl8Om2daaXKBkBfUfhhT3Kj_KADsZOtsf9Slx4p_4xAam9kfiDYJj5IZEzFGV82hqfB9OyQSNQKc0U-e4Xt9MTxptp3vFhBXqeZNABDicbwgTbRct9feUB6YKjsk1E_vptWvgXNQMTCaA5npskSrkXGLZa5dexNiMTVAfOUhBwYDlq1D-8&__tn__=-%5dK-R
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